

Conseil Municipal des Jeunes du Mercredi 3 Avril 2024

Enfants élus : 13

Présents : 13

Présents : AKHAZANE Madila (CM1), BIRAUD Lou (CE2), DE FARIA Mila (CE2), LAGARDE Noham (CM1), DENIEL Sohan (CE2), GUINEL Zephyrine (CE2), GOMEZ Melly (CM2), LUCAS Amaël (CM1), MARCHAND Lola (CE2), MIGAUD Chloé (CM1), PICOT Mathéo (CE2), DUCROS Ezio (CM2), ROMANO Antoine (CE2) et SARCY Louane (CE2) (suppléante).

Absent : RODY Quentin (CM1) (suppléant).

Membres de la Commission Animation et Jeunesse présents : Valérie RENOUF, Pascale BERTEAU, Laëtitia LAINE et Monique LALU.

Secrétaire de séance : Valérie RENOUF.

Quentin RODY souhaite démissionner : il nous fera parvenir sa lettre de démission.

1/ Organisation de la visite de la caserne des pompiers du 12 avril 2024 :

Rdv à 17h30 directement à la caserne.

La visite durera environ 2h. Tous les enfants, mis à part Antoine, seront présents ainsi que certains parents qui se sont portés volontaires.

Valérie demande aux enfants de noter sur un papier toutes les questions qui leur viennent à l'esprit de façon à ce qu'ils puissent les poser au pompier, Bruno BORDAGE, vendredi prochain.

Valérie va envoyer un mail aux parents pour rappel et leur demander confirmation de la présence de leur enfant de façon à ce qu'elle puisse prévenir Bruno BORDAGE du nombre exact de présents.

2/ Commémoration du 8 mai :

RDV à 10h15 sur la place de l'église.

Les enfants sont invités à préparer un petit texte.

Un petit rappel a été fait sur la signification historique de cette date et sur la seconde guerre mondiale.

Tous les enfants devraient être présents, mis à part Mathéo qui est excusé.

Il est important que les enfants assistent à cette commémoration car il s'agit d'un devoir en tant que jeune élu du conseil municipal des jeunes. Ils ne peuvent pas assister à toutes les manifestations mais pour certaines, leur présence est souhaitable.

Les maîtresses ont commencé à leur apprendre la chanson "liberté égalité fraternité" et les enfants chanteront également un refrain de la Marseillaise.

3/ Projet sur les agriculteurs :

Projet présenté par Monique : elle demande aux enfants s'ils connaissent des agriculteurs.

Valérie demande s'ils savent tous ce qu'est un agriculteur.

Monique propose aux enfants d'effectuer des recherches pendant un mois pour faire un panel des agriculteurs de la commune, afin, par la suite, de faire une exposition ou même un livret pour identifier l'ensemble des agriculteurs.

Le bilan sera fait au prochain CMJ du mois de mai.

Les enfants peuvent demander de l'aide à leurs grands-parents, à leurs voisins, leur famille ... peut-être connaissent-ils des agriculteurs dont ils pourraient avoir les noms ?

Monique est en contact avec un agriculteur qui serait d'accord pour faire visiter sa ferme aux enfants, très certainement un mercredi après-midi début juin, à confirmer.

4/ Bilan financier :

Il n'y a pas eu de dépense donc bilan identique au mois dernier.

Cependant, il est proposé d'offrir des chocolats à Bruno BORDAGE, le pompier qui va nous faire la visite de la caserne, avec le budget du CMJ.

En effet, depuis des années, il nous reçoit, prend du temps et fait découvrir son univers aux enfants avec beaucoup de patience et de pédagogie.

5/ Tour de table :

Chloé a soumis l'idée d'une boîte à idées. Valérie lui a rappelé que les maîtresses avaient déjà des cahiers dans les classes pour ça. D'après les élèves, les maîtresses ont perdu les cahiers donc Pascale va revoir avec le corps enseignant.

Madila a eu l'idée de faire des nichoirs pour la cour : nous avons trouvé que c'était une excellente idée et Laëtitia a proposé que ça se fasse en partenariat avec Marlonges tout comme la boîte à livres.

Nous allons voir avec Alexandre s'il a un contact.

Mila a eu l'idée de réservoirs pour les eaux de pluie : des récupérateurs d'eau qui pourraient être mis dans la cour. Nous avons également trouvé l'idée excellente.

Elle nous a également lu un magnifique poème qu'elle a écrit elle-même. Elle va demander à ce qu'il soit affiché à l'école.

Pascale informe que des parents sont allés manger à la cantine pour se rendre compte du quotidien de leurs enfants. Ils ont été très satisfaits mais également surpris par les formules de politesse qui étaient oubliés de la part des enfants vis-à-vis du personnel. Pascale a demandé aux enfants du CMJ s'ils pouvaient tous écrire un mot sur une feuille A4 « merci, bonjour, s'il te plaît, au revoir, super, c'est gentil, c'est délicieux... »

Ces affiches, qui ne contiendront qu'un seul mot, seront affichées un petit peu partout dans la cantine.

Prochaine réunion du CMJ : **Mardi 7 Mai 2024 à 18h30** en Mairie.

Une convocation vous sera envoyée par mail.

Pensez aux cahiers.